

## Eventos del Departamento

**COLOQUIO:** Con el objeto de crear un espacio donde los profesores, estudiantes y visitantes del departamento puedan presentar sus trabajos alrededor de la matemática y la estadística, se ha puesto en marcha la realización del coloquio en matemáticas y estadística.



**JORNADA DE LA MATEMÁTICA Y DE LA ESTADÍSTICA:** Para fomentar y desarrollar en los estudiantes, de la Universidad de Córdoba y de los colegios del departamento de Córdoba, su acercamiento a las ciencias Matemáticas y Estadística y a la actualización de los saberes específicos en estas áreas, se propuso la realización anual de la Jornada de la Matemática y la Estadística.



Olimpiadas de Matemáticas se realizaron en la Universidad de Córdoba y la premiación tuvo lugar en el auditorio cultural de esta institución.

Estudiantes de 35 instituciones educativas de Montería y otros municipios del Departamento se congregaron en la Universidad de Córdoba durante las Quintas

Olimpiadas de Matemáticas, organizadas por el Departamento de Matemáticas y Estadística, de la facultad de Ciencias Básicas.



¡Hablemos de Matemáticas! es un evento del programa de Matemáticas de la Universidad de Córdoba, donde estudiantes de semestres avanzados comparten con sus compañeros de primeros semestres los temas de sus trabajos de grado, curiosidades y temas de interés mediante una serie de charlas cortas.

Así mismo, incluye una mini-olimpiada dirigida principalmente a estudiantes de los programas de matemáticas, estadística e Ingenierías que consiste en una prueba escrita con preguntas de fundamentación matemática, cálculo, álgebra, etc.

